
Pièces 5 Pièces

Superficie 115 m²

Référence VMA10000904

Prix 1 696 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située au calme absolu sur les hauteurs d'eze bord de mer, maison des années 30

sur  2  niveaux  d'environ  95m2  sur  une  parcelle  de  terrain  de  908m2  un  studio

indépendant d'environ 20m2 et un grand et double garage complètent ce bien. La

maison  accessible  par  marches  et/ou  ascenseur  se  compose  comme  suit  :  au

niveau supérieur : entrée, 3 chambres dont deux donnant sur une grande terrasse

de 24m2 et une salle d'eau avec toilettes. Au niveau inférieur : un séjour d'environ

27m2 donnant sur une belle terrasse couverte, une cuisine séparée equipée, un wc

invités. Le jardin en restanques est arboré ...

Located in absolute calm on the heights of eze seaside, house from the 1930s on 2

levels of approximately 95m2 on a plot of land of 908m2, an independent studio of

approximately 20m2 and a large double garage complete this property. The house

accessible  by  steps  and/or  elevator  is  composed  as  follows:  on  the  upper  level:

entrance,  3  bedrooms,  two  of  which  open  onto  a  large  24m2  terrace  and  a

bathroom  with  toilet.  On  the  lower  level:  a  living  room  of  approximately  27m2

opening onto a  beautiful  covered terrace,  a  separate  fitted kitchen,  a  guest  toilet.

The terraced garden is planted with ...

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE
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